
　結婚して 9 年、不妊治療を始めて 8 年で待望の男の子を帝王切開で出

産しました。慈恵堂さんに通ったのは2年です。

　タイミング治療や人工授精、体外受精のできる病院を替えながら鍼治療

も併用と、いろいろと行いましたが妊娠には至りませんでした。

　漢方はどうだろうと慈恵堂さんに通い始め、体調や治療の状況を見なが

ら処方していただき、仕事のことや家庭のストレスなど愚痴も聞いていた

だきました。一度流産という悲しい経験をしましたが、そんな時も優しく

励ましていただきました。

　1 年後、体外受精で無事妊娠、大きなトラブルもなく帝王切開で無事わ

が子を抱くことができました。色々困難な年月でしたが、慈恵堂さんとの

出会いと、家族のサポートのおかげと感謝しています。

　育児はとても大変ですが、とても幸せです。私にこんな日がくるとは思

いませんでした。ありがとうございました。

（Dさん）　　　　


